

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual..... 5,00
Anual..... 55,00



Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1. 3.º

Año II

Toledo, 24 de Marzo de 1937

Número 126

"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"
(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

La aviación causa grandes daños a los rojos

Se rechazan contraataques en el Tajuña y las Rozas

Boletín informativo

Cómicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 23 de marzo de 1937.

Ejército del Norte:

5.ª 6.ª y 8.ª Divisiones y División de Avila.—Sin novedad.

División de Soria.—Un ataque enemigo llevado a cabo en el frente del Tajuña, fué rechazado castigándole duramente y haciéndole varios muertos.

Cuerpo de Ejército de Madrid.—Un ataque enemigo fué rechazado en el sector de las Rozas, cogiéndose varios muertos con armamento.

Ejército del Sur:

Tiroteos sin importancia.

Salamanca 23 de marzo de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Diario sin fechas

Enemigos de Falange

Por BRAÑOSERA

Quedan todavía en el mundo (y en la España liberada, naturalmente) personas de una recta intención y de un aparente sentimiento patriótico, que no aciertan a comprender lo que es y a dónde va FALANGE.

Esas personas no ocultan su inquietud ante el contenido social de nuestro programa, que se les antoja peligrosísimo, y cuando nos encuentran nos suelen decir con aire condolido:

—Yo estuve con FALANGE desde el primer momento. Su actitud en los tiempos heroicos me pareció simpática. ¡Pero ahora sigue otros derroteros...!

Es inútil que se les demuestre que el programa es el mismo que entonces; que la voz de Hedilla sólo es una continuación de la de José Antonio; que lo mismo que se predicaba en la clandestinidad y en las cárceles se dice ahora desde los micrófonos oficiales y desde las columnas de nuestra Prensa controlada; que sólo ha variado el auditor: es decir, el hombre descontento que nos acusa de inconscientes.

Y es que este descontento en la mayoría de los casos (sin ne-

gar que en algunos, obedezca a otras razones) no nos entienden por imposibilidad orgánica. Tenga la edad que tenga, es hombre de otra época moral que nosotros; es un superviviente de esa España cuyas cenizas estamos aventando, después del incendio purificador, y nada les une a nosotros, aunque los azares de la lucha y de instinto de conservación les hayan traído momentáneamente a nuestro lado. Por lo regular es un hombre que ha cumplido ya los cincuenta (aunque haya en la especie seres físicamente jóvenes) y vivió muy a gusto en el régimen parlamentario y liberal que ponía en sus manos por medio de la influencia, el soborno, la coacción y el cacicazgo todos los resortes del poder, entregándoles, inermes en el campo o en la fábrica a las muchedumbres desvalidas. Pagaba el despojo de que las hacía víctimas en su beneficio llamando a los mendigos ciudadanos y diciéndoles que eran libres. El descontento de ahora, que lamenta los malos rumbos que a su juicio sigue FALANGE se titulaba liberal o conservador, según caían las pesas, sin dar

¿Es la Unión Soviética un Estado democrático?

Sabemos, como todo el mundo ya, que Rusia sufre un régimen de terror impuesto por un grupo de hombres extraños completamente al pueblo, y luchamos por librarnos de una suerte semejante. No nos causa asombro que los dirigentes bolcheviques de Rusia y de España hablen constantemente del "Estado democrático", de la "Patria de los trabajadores", ni que pongan más empeño en ellos en estos meses de lucha en España; conocemos la táctica bolchevique, sabemos que todo es un truco, una medida táctica para presentarse disfrazados ante los restantes países de Europa.

¿Queremos una prueba más clara de ello que el que Rusia, el

El enemigo es duramente castigado en Guadalajara

Frente de Guadalajara.—El gran lujo de fuerzas que han desplegado los rojos para contener nuestro avance por esta provincia ha sufrido hoy un durísimo castigo.

Todos sus intentos de ataque para repeler la formación del cerco sobre Madrid han fracasado de manera rotunda.

Las bajas causadas a los marxistas suman una cifra muy elevada.

Se han pasado a nuestras filas varios milicianos con armamento.—Radio A-Z.

gran importancia a la etiqueta, bien convencido de que en el fondo eran lo mismo. Ayudaba muy complacido al sostenimiento de un sistema cínico y suicida que fatalmente había de conducir a la Revolución. Aplaudía a Canalejas cuando prometía reformas radicalísimas, que no pasaban nunca de proyectos. Sabía que por discurso más o menos no corría peligro su caja de caudales. Cuando los Papas desde la cumbre de Roma tronaban contra los malos rumbos en sus Encíclicas, el descontento de hoy asentía entre

(Continúa en la página 7)

país de la dictadura y del terror, tenga—para lucirla ante el extranjero—una flamante constitución democrática?, pues hasta ahí llega la descarada hipocresía de los dirigentes judíos.

En el VII Congreso de los soviets, celebrado en Moscú, los dirigentes judíos dieron al pueblo ruso esta constitución que llaman democrática y que es ya la cuarta desde 1917. Sus artículos son una lista completa de todos los derechos del hombre: "Derecho a la cultura", "Derecho al recreo", "Garantía contra la existencia de crisis económicas", "Desaparición de la explotación del hombre por el hombre", "Intangibilidad de la persona", "Equiparación jurídica de la mujer", "Deber y derecho al trabajo", subrayado en el lema "el que trabaja no come", etc.

Nada más justo ni más razonable; tienen un indiscutible derecho a la cultura ese infinito número de analfabetos, que vive repartido en el paraíso bolchevique; tienen derecho a la garantía contra crisis económicas y a la abolición del hambre todos esos miles y miles de campesinos que se ven cada día más agotados por la miseria que los gobernantes de la URSS. no han hecho lo más mínimo para evitar; es verdad que la clase trabajadora clama constantemente porque desaparezca la explotación del hombre por el hombre, para que se anulen los salarios del hombre que no bastan ni para mal vivir: seis millones y medio de hombres están pregonando desde los campos de trabajos forzados, que es un sarcasmo hablar en Rusia de la intangibilidad de la persona.

¿Dónde está, pues, el cumplimiento de esas promesas, o mejor

En mayo se inaugurará la Conferencia Imperial

Londres. El 14 de mayo será inaugurada la Conferencia Imperial, en la que se desarrollará el programa británico respecto a la política externa del Reino Unido.

Se estudiarán los problemas de defensa general del Imperio, cuestiones comerciales, comunicaciones marítimas y aéreas y otras cuestiones de carácter menos general.

dicho, de esos indiscutibles derechos?

A pesar de las cuatro constituciones dadas a Rusia, y a pesar de todas esas apariencias democráticas, el sistema del terror subsiste y subsistirá en Rusia; toda esa lista de derechos es tan mentira como la constitución misma, con la que se pretende embaucar a los estados democráticos, haciéndoles creer que la URSS. es una democracia del mismo tipo que las suyas, pero procurando al mismo tiempo por cuantos medios están a su alcance destruir su orden interno. Conseguida por este procedimiento la sovietaización de las democracias, a través de ellas se conseguiría lo mismo en otros Estados.

En toda la constitución aparece ni una sola vez la palabra "Rusia" o "rusa"; en cambio, se menciona constantemente a la URSS., que es como se habría de llamar la nueva república mundial, en la que quieren a todo trance hacer entrar en España.

La Unión Soviética es solamente

(Continúa en la página 8)

Rumbos heroicos

Una camisa vieja, rescatada

(Crónica telefónica de nuestro redactor en el frente)

Leganes, 23. — Permanecen tranquilos relativamente los frentes que asedian la capital. El tiempo tiende a desarrugar el ceño y el viento corre veloz, secando los fangales que acumularon las grandes lluvias pasadas.

La fusilería tiene matices de impaciencia y el cañón truena desde distintos lugares, demostrando rojos y blancos que se aprovechó la siesta pasada para descubrir los nuevos emplazamientos.

El león español y la hiena marxista no han dejado de observarse un instante y la lucha épica y feroz va a recomenzar de un momento a otro. Atacando el león como siempre, saltando a la cara y al corazón de la hiena; esquivando ésta los zarpazos, rehuyendo las embestidas temerarias del rey de la creación, para buscar en la traición y por la espalda la momentánea postura que la salve

La aviación nacionalista bombardea eficazmente las líneas rojas del casco de Madrid

Frente de Madrid.—La aviación nacionalista bombardeó repetida y eficazmente las líneas rojas del casco de la capital y las concentraciones de la retaguardia, causando grandes daños.

También voló sobre Alcalá de Henares en misión de reconocimiento y bombardeo.—Radio A-Z.

La Aviación bombardea Alcalá de Henares

Soria.—Una escuadrilla de aparatos nacionalistas ha volado hoy sobre Alcalá de Henares, arrojando muchas bombas sobre concentraciones marxistas.

Las bajas causadas al enemigo son muy numerosas.—Radio A-Z.

Rumbos heroicos

Una camisa vieja, rescatada

(Crónica telefónica de nuestro redactor en el frente)

del trance agónico en que ha caído y del que no se levantará más.

¿Cuándo sonará la hora de la nueva acometida española que acabará con la pesadilla madrileña? Me temo que los impacientes van a sufrir todavía una pequeña decepción. Por fortuna en el Mando no tienen acomodo, ninguno de los que forman el batallón de impacientes; y el Ejército procede con esa táctica y esa cautela, que es norma obligada en los que tienen las grandes responsabilidades. Se avanzará, se cercará totalmente la capital, y se erigirá en ella con la enseña nacional, el orden y la justicia en aquel punto y hora en que los coletazos rojos resulten del todo impotentes contra nuestros soldados. Lo que aún requiere cierto espacio de tiempo...

Desde el Jarama a la Ciudad Universitaria, pasando por Pin-

(Continúa en la página 8)

LA VIDA en la CAPITAL



Patronato Nacional Antituberculoso

Relación de personas que se han dignado hacer donativos de camas completas

Fondos de Calamidades de la Guerra, Córdoba: 20 camas, 5.000 pesetas; don Emilio Prieto, de León, una cama, 250 pesetas; don Ignacio González, de León, una cama, 250 pesetas; don Baltasar Iban, de León, una cama, 250 pesetas; doña Delfina Alfagema, de León, una cama, 250 pesetas; don Jacinto Casado, de León, una cama, 250 pesetas; don Pablo N. Hernández, de León, una cama, 250 pesetas; don Publio Suárez, de León, una cama, 250 pesetas; don Baldomero Lobato, de León, una cama, 250 pesetas; don Enrique González Luaces, de León, una cama, 250 pesetas; don Jesús Trejo, de León, una cama, 250 pesetas; Electra Popular Vallisoletana, de Valladolid, seis camas, 1.500 pesetas; don Julio Guillén, de Valladolid, una cama, 250 pesetas; don Eusebio Alcalde, de Valladolid, una cama, 250 pesetas; doña Ramona Sanz, viuda de Tejedor, de Valladolid, dos camas, 500 pesetas; don Constantino Mateos, de Valladolid, una cama, 250 pesetas; Banco Castellano, de Valladolid, seis camas, 1.500 pesetas; don Arturo López Arguello, director del Banco Castellano, Valladolid, una cama, 250 pesetas; don Luis Alonso Rodríguez, de La Coruña, una cama, 250 pesetas; don Manuel Rodríguez Ramírez, de Cáceres, dos camas, 500 pesetas;

don José Apesteguiá, de Pamplona, una cama, 250 pesetas; don José Vilá, extranjero, diez camas, 2.500 pesetas; doña Julián Villan, de Valladolid, una cama, 250 pesetas; doña Feliciano Aspe, viuda de Ruiz Aguirre, de Pamplona, una cama, 250 pesetas; don Telesforo Hurtado, de León, una cama, 250 pesetas; don Nicanor López, de León, una cama, 250 pesetas;

Pedro Mora

— Vinos y Cervezas —

Arrabal, 36 = Toledo

don Francisco Alfageme, de León, una cama, 250 pesetas; don Pedro Martín y señora, de León, una cama, 250 pesetas; Casa Vidal, de León, una cama, 250 pesetas; Gutiérrez y Compañía, de León, una cama, 250 pesetas; don Francisco M. Alonso e hijo, de León, una cama, 250 pesetas; don Emilio G. Miranda y señora, de León, una cama, 250 pesetas; don Cándido Alonso García, de León, una cama, 250 pesetas; don José Cierro, de León, una cama, 250 pesetas; don José Moratí, de León, una cama, 250 pesetas; don Vidal Hernández, de León, una cama, 250 pesetas; don Manuel Lorenzana, de León, una cama, 250 pesetas; don Baltasar San José, de Valladolid, una cama, 250 pesetas; don Senén Prieto, de Valladolid, una cama, 250 pesetas; Excmo. Sr. Gobernador Civil de Alava, una cama, 250 pesetas; Sr. Presidente de la Diputación de Alava, dos camas, 500 pesetas; Sr. Alcalde del Ayuntamiento de Vitoria, dos camas, 500 pesetas; don José Cappa, director de la Sucursal de España, de Vitoria, y señora, una cama, 250 pesetas; don Luis M. Uriarte, de Vitoria, una cama, 250 pesetas; don Florentino Bástida, representante de la autoridad eclesiástica, una cama, 250 pesetas; don Francisco Sanz Pérez y señora, de Valladolid, una cama, 250 pesetas.

Carpintería - Ebanistería

GARCIA

Feria, 15 - TOLEDO

vecinos de Sierra de Fuentes (Cáceres), dos camas, 500 pesetas; don Blas Sierra, de Valladolid, una cama, 250 pesetas; don José María Martín, de Valladolid, una cama, 250 pesetas; don Ricardo Martín, de Valladolid, una cama, 250 pesetas; doña Eugenia Ochoa de Arrillaga, de Valladolid, una cama, 250 pesetas; don José María Unzu, de Pamplona, una cama, 250 pesetas;

HA SIDO PUESTA A LA VENTA

LABOR

de los servicios técnicos de Falange Española de las J. O. N. S. con proyectos sobre «Obras públicas y arquitectura», «Derecho y justicia», «Comunicaciones», «Agricultura» y relación de «Servicios prestados»

PUBLICACION MENSUAL

PRECIO: **2 pesetas**

Cartelera

CINE MODERNO

HOY miércoles

Tempestad al amanecer

Por KAY FRANCIS y NILS ASTHER

Horario y Programa

de RADIO NACIONAL al servicio de la liberación de España

Onda: 274 metros = 1095 kilociclos

14,00-15,00 horas.—Música, familia, auxilio de invierno, etc.
17,30-18,15.—Música, autokomintern, soldado, etcétera.
18,15-18,45.—Noticias en alemán e italiano.
18,45-20,00.—Habla Española.
21,30-22,00.—Noticiero oficial en varios idiomas.
22,00-22,30.—Conferencias.
22,30-23,00.—Noticiero internacional.
23,00-24,00.—Música clásica y diversos.
24,00-24,15.—Parte oficial y crónica.
24,15-24,30.—Música.
24,30-1,30.—Servicio de Prensa.

AVISO

A los afiliados de 2.ª línea de Falange Española de las J. O. N. S.

Se recuerda a todos los camaradas de esta sección, la obligación que tienen, de pasar por el domicilio social para efectuar el pago de sus cuotas, advirtiéndoles que pasado el día 25 del actual, se aplicarán sanciones a los negligentes.

La

Semana Santa

Solemnes Tinieblas en la Santa Iglesia Catedral

Hoy, día de Miércoles Santo, a las cinco de la tarde, tendrán lugar, en la Santa Iglesia Catedral, los oficios solemnes de Tinieblas, con Maitines y Laudes.

¿Procesión de madrugada?

Ayer tuvimos ocasión de hablar con persona enteradísima, que nos dio detalles sobre la posible realización de la procesión en la noche del Jueves al Viernes Santo (del Cristo de la Expiración, como todos sabemos, salvado de los ojos desmanes, en la iglesia de las Capuchinas, desde donde fué cui-

dadosamente trasladada al Excelentísimo Ayuntamiento.

Se encuentra actualmente la sagrada imagen en el Palacio Arzobispal y desde él se hará el traslado procesional por las calles típicas, recorriendo como otros años los bellos rincones típicos de nuestra ciudad.

Celebramos que en noche tan significada religiosa, tradicionalmente, pueda llevarse a cabo tan importante manifestación de fe religiosa.

Gobierno Civil

El señor Gobernador civil recibió ayer la visita del alcalde de Lagartera, quien se le ofreció para decorar el nuevo despacho del Gobierno civil de la provincia con paños de labores de aquel industrioso pueblo toledano.

Jefatura Provincial de Toledo

Se ordena a todos los camaradas vistan el uniforme diariamente, sobre todo en las horas de paseo y días festivos.

Todo aquel que peertneciendo a Falange Española y su trabajo no le permita durante todo el día el vestir el uniforme, usará la camisa el tiempo que dure éste.

Toledo 23 de marzo de 1937.

El Jefe Provincial

Solicitan madrinas de guerra

Gregorio García Rafael, Pedro Santos Alamillo y José Rubio Gómez. Todos ellos pertenecientes a la Sección de Tropa de la Academia de Infantería, Caballería e Intendencia y defensores del Alcázar.

Casa de Socorro

Atropello por automóvil en la carretera de Madrid

En este centro de Socorro fué asistido ayer, a las cuatro de la tarde, el suboficial de Artillería Leonardo Carrasco Corral, natural de Mejorada del Campo, pro-

vincia de Madrid, de veintiséis años y casado, a quien, por los facultativos de guardia, se apreciaron fuertes lesiones en la mejilla derecha, regiones auricular del mismo lado y palmar de la mano derecha, así como la fractura de la séptima costilla derecha, en virtud de todo lo cual tuvo que pasar al Hospital de Sangre, donde quedó recluso.

Según manifestaciones del propio interesado, dichas lesiones le fueron producidas por atropello de un camión.

Según parece comprobarse después, se trata de un

atropello ocurrido en la carretera de Madrid, a la altura de los almacenes de Obras públicas.

Ayuntamiento

Cada día la vida de la ciudad va progresando en su normalidad, por lo que la actividad de este Centro oficial va reduciéndose a los asuntos de trámite obligado.

Hoy miércoles tendrá lugar la sesión anunciada, a la hora de costumbre.

Los "Flechas" y los escolares de Villaseca de la Sagra, celebran la Fiesta del Arbol

Con un entusiasmo indescriptible celebró el viernes, día 19 del corriente mes, en la villa arriba mencionada, la deliciosa y educativa Fiesta del Arbol, organizada por el Ayuntamiento. El pueblo acudió en masa curioso de ver en qué consistía y deseoso a la vez de presenciar el desfile de los «Flechas», niñas y niños.

A la hora indicada — dos tarde —, anunciada por el repique de las campanas, los «Flechas», seguidos del pueblo entero, se dirigieron al primer Grupo Escolar, donde se les agregaron las niñas y niños. De allí, y a los acordes vibrantes del bonito Himno al Arbol, dirigieron a la Plaza Nacional, con sus profesores a la cabeza, D. Sagrario Vaquero y D. Isabelo Sánchez Vilar, Delegado local de «Flechas».

En la antes indicada Plaza se unieron a la comitiva las niñas y niños del segundo Grupo, sus profesores respectivos D.ª Eulalia María Hernández, esposa del profesor antes mencionado Sr. Sánchez Vilar y D. Juan Colmenarejo; el Sr. Alcalde, D. Carmelo Aguado, demas autoridades y el señor Cura.

Seguidamente marcharon con dirección al primer Grupo Escolar, cantando el precioso himno «La Bandera».

Y allí se procedió a la bendición por el señor Cura de los árboles que previamente se habían plantado a lo

largo de la carretera, en algunas calles y en el patio escolar, donde los niños pusieron sus nombres.

Inmediatamente, y cantando el himno de Falange, se dirigieron al Ayuntamiento, situado en la Plaza Nacional, lugar escogido para que los niños declamaran sus versos, todos alusivos a la Fiesta del Arbol.

Primero salió al balcón del Ayuntamiento el profesor don Isabelo Sánchez, para manifestar al público que tuviera la bondad de guardar silencio mientras los niños recitaban sus poesías.

Después salió el niño Sebastián Basco, que pronunció un discurso referido a la Fiesta del Arbol, siguiéndole todas las demás niñas y niños. Todos estuvieron admirablemente, y a todos aplaudió el público delirantemente.

Cerró la fiesta D. Isabelo Sánchez Vilar, que, con su palabra arrebatadora, pronunció un brillante discurso lleno de gran elocuencia, que terminó con el simpático canto de «Es la noble España».

El Ayuntamiento costeó un banquete, dándosele a cada niño su merienda.

Contribuyó a dar mayor brillantez a tan culta y patriótica fiesta, la formación de las fuerzas destacadas de Falange Española, a las órdenes del camarada Canosa, Jefe de la primera Bandera de Toledo.

Visado por la Censura

¡Españoles y Extranjeros! ¡AL TERCIO!

Sus filas heroicas os esperan—como en las guerras de Flandes—PODEIS LLEGAR A CAPITANES DEL TERCIO.

La Legión os espera
Alistáos en la Legión

Banderín de enganche
en la Caja Recluta de Toledo, núm. 3

nuestra antena

DE ESPAÑA

Se avanzan cuatro kilómetros en el sector Jarama En Torija son derribados dos "ratas"

La gran ofensiva sobre Guadalajara

En Guadalajara continúan las victorias de la aviación nacionalista

Soria.—El mal tiempo ha impedido el movimiento de la vanguardia nacionalista, hallándose próximo el momento de una nueva ofensiva. Sin embargo, la aviación continúa con sus victorias; esta mañana, cuando se hallaban bombardeando las posiciones de Torija

varios ratas se presentaron sin intenciones de entablar combate; pero los nacionales les persiguieron, obligándoles a entablar combate, logrando derribar dos de ellos y otro fué derribado por la artillería antiaérea.

(De nuestro servicio especial.)

Se causa al enemigo más de tres mil bajas en el frente de Asturias

La generosidad de Puerto Rico hacia España

Don Luis Ariño, cónsul general que fué de España en Puerto Rico, ha entregado para las fuerzas de la quinta División, un cheque de 5.000 dólares, donativo que los españoles y portorriqueños han enviado para las tropas de esa División.

Esta suma es producto de la rifa de un mantón de Manila y ade-

más de la recaudación de otras cantidades.

Puerto Rico es acaso uno de los países de habla española que ha contribuido con mayor largueza en ayuda de la empresa emprendida por nuestro Ejército.

Lleva enviados más de 200.000 dólares en dinero; 25.000 en café, tabaco, ropas de abrigo y medicamentos; y hace pocos días suero antigangrenoso por valor de 18.000 dólares.

Con esto se demuestra una vez más el cariño que sienten hacia la verdadera España nuestros hermanos americanos.—(Ealbo).

La Jefe Nacional de Sección femenina visita Málaga

Málaga.—Ha llegado a esta ciudad la jefe nacional de la sección femenina de Falange Española de las J. O. N. S., acompañada del je-

Nueva emisión de monedas

Bilbao.—El consejero de hacienda del gobierno vasco ha autorizado una nueva emisión de diez millones de pesetas en monedas de níquel.—22-3-37. Radio A-Z.

El racionamiento en Bilbao

Bilbao.—El Gobierno vasco ha prohibido a los barcos y restaurantes servir en las comidas más de un plato, y ésta será precisamente de pescado.

El precio del cubierto será de 6,50 o 4,50 pesetas, según la categoría del establecimiento.

También se ha prohibido servir café los martes y sábados.

Estas medidas han sido adoptadas en vista de la creciente y alarmante escasez de víveres de todas clases en la provincia de Vizcaya.

También falta el tabaco casi en absoluto hasta el punto de haberse fabricado un tabaco especial de hojas de distintas plantas para entregar a los milicianos.

La situación y el frente de Madrid

Las tropas nacionales avanzan cuatro kilómetros por la carretera de Valencia

Vertiginoso avance nacional por la carretera de Valencia

Madrid.—Hoy se ha iniciado una nueva ofensiva nacionalista por la carretera de Valencia. Desde la madrugada empezaron los cañones

numerosos muertos, uno de los cuales tenía en su poder una carta dirigida a un jefe rojo, en la que se decía que se daba de baja en la organización comunista por haber descubierto el engaño de que era objeto y no haber perci-

Noticias de Valencia y Barcelona

Nuestros aparatos bombardean el puerto de Valencia

El gobierno de Valencia solicita que no rija el control para ellos

Valencia.—El gobierno de Largo Caballero ha celebrado consejo. Asistió a la reunión el camarada Hernández, que vino a informar de la situación de Madrid. A la salida, uno de los camaradas ministros comunicó a los periodistas que se había acordado enviar a Inglaterra una nota solicitando que el sistema de control no rija para el gobierno de Valencia. La nota irá firmada por el camarada del Vayo.—23-3-37. Radio A-Z.

bas sobre los barcos fondeados en el puerto y en los astilleros de la Unión Naval de Levante. El bombardeo causó grandes destrozos.—23-3-37. Radio A-Z.

Veinte camiones de víveres atraviesan la frontera francesa

Barcelona.—Han pasado por esta capital 22 camiones que, procedentes de la frontera francesa, han seguido el viaje hacia Valencia. Se dice que van cargados de víveres.—23-3-37. Radio A-Z.

Nuestra aviación bombardeó Tortosa

Barcelona.—La aviación nacionalista ha volado ayer sobre Tortosa, dejando caer algunas bombas sobre los objetivos militares de la ciudad. Los daños causados son de gran consideración.—23-3-37. Radio A-Z.

La aviación nacional visita Valencia

Valencia.—Durante el día de ayer la aviación nacionalista voló tres veces sobre la capital. En las tres visitas dejó caer algunas bom-

de las líneas ha comenzado ayer por los nacionales en el sector del Jarama, a pesar del mal tiempo que se lo impedía.

La operación comenzó ayer a la derecha del valle; encontraron alguna resistencia, que fué fácilmente vencida, recogiendo en la huida muertos y numerosas armas automáticas. Los rojos, en los comunicados respectivos, han declarado con su característico cinis-

nistro de trabajo y de estado Alvarez del Vayo; en dicha reunión se trató de la situación de la capital y de la apremiante necesidad de refuerzos para cubrir la enorme cantidad de bajas sufridas por el enemigo. A la salida, el jefe de la junta de defensa, general Miaja, facilitó una nota en la que decía que la presencia de los mi-

Leed IMPERIO

mo, que se han replegado a mejores posiciones. Este avance ha hecho que las tropas nacionales se encuentren a 20 kilómetros de Alcalá de Henares; en su huida han destruido dos puentes por la explosión de varias bombas.

Los nacionales han conseguido una vez más su consabida victoria en la carretera de Valencia. (De nuestro servicio especial.)

Los ministros de Valencia a Madrid

Madrid.—Ayer, a las diecinueve horas, se reunió la junta de defensa en Madrid, en la presidencia del consejo, acompañados del mi-

La casa más surtida en trabajos artísticos, Grabados, Cincelados, Damasquinados, Joyas toledanas y Objetos de arte

Felipe Suárez

Hombre de Palo, 9 (frente Catedral) TOLEDO (España)

Resumen de la Prensa roja

De la mañana

«Ahora» sostiene que, por encima de todo, hay que buscar la unidad de todos los partidos que integran el frente popular y que ya va siendo hora de olvidar resquemores y rencillas.

«A B C» asegura que en Guadalajara los facciosos están preparando una celada para derrotar a las tropas marxistas y opina que esto hay que tenerlo muy presente.

«Castilla Libre» pide a grandes titulares, por enésima vez, la alianza obrera revolucionaria.

«El Liberal» se refiere al consejo de ministros celebrado en Valencia y solicita del gobierno de Largo Caballero unidad de criterio.

«El Sol» y «Política» critican al Comité de no intervención y uno mantiene la opinión de que hay que aceptarlo como un mal menor, mientras que el otro periódico dice que el control es un arma poderosa únicamente para los facciosos.

«El Socialista» pierde el tiempo en soltar lindezas sobre el reciente viaje de Mussolini a Libia.

Y, finalmente, «La Libertad», aconseja que en estos instantes los madrileños no deben demostrar ni optimismo exagerado ni exagerado pesimismo. Radio A-Z.

De la noche

«Claridad» dice, amenazadora: «Que nadie se atreva a hablar de política a las masas obreras. La política murió o debemos matarla».

«Informaciones» recomienda que es preciso prepararse mejor para la guerra y poner sordina a los entusiasmos verbales, siempre excesivos.

«Heraldo de Madrid» saluda al Frente Popular como gran conductor de masas. Ahora, sin embargo, no debe haber más que servidores de la revolución; después ya hablaremos.

«C. N. T.» habla de patriotismo; pero haciendo presente que el patriotismo a que hace referencia es un sentimiento concreto y paralelo a la voluntad revolucionaria.

«El Sindicalista» exclama: «¡Cuidado! Debemos vivir muy prevenidos».

«La Voz» alude una vez más al control y dice que es una agresión a la España revolucionaria.

«Mundo Obrero» reclama que nadie se duerma sobre los triunfos. Más que nunca exigimos unidad e inteligencia. Contra los ataques en las trincheras y en la retaguardia, alerta, siempre alerta. Radio A-Z.—23-3-37.

con un incesante fuego sobre los reductos rojos, destruyendo las fortificaciones. Al amanecer nuestras tropas se lanzaban al asalto, conquistando importantes posiciones. La extensión ocupada alcanza cuatro kilómetros de profundidad. El enemigo dejó abandonados

bidio remuneración alguna desde que se enroló. (De nuestro servicio especial.)

Un avance nacionalista de cuatro kilómetros en el Jarama

Navalcarnero.—La rectificación

Casa POZA

— Ultramarinos finos —
Garbanzos de Castilla
Tornerías, 19 - Teléf. 1690
TOLEDO

VIUDA DE
Angel Barroso
CONFITERÍA
Especialidad en Mazapanes y Toledanas
Arrabal, 11 TOLEDO

fe provincial de Valladolid, camarada Ridruejo. (De nuestro servicio especial.)

En el frente Norte se causan tres mil bajas al enemigo

Roma.—El «Popolo d'Italia» informa que en las ofensivas rojas iniciadas en el frente Norte se lleva causado al enemigo más de 3.000 bajas. (De nuestro servicio especial.)

Los madrileños piden ayuda a Cataluña

Barcelona.—Companys ha recibido la visita de unos representantes del gobierno de Valencia con objeto de que Cataluña haga algún sacrificio y preste su ayuda a Madrid.—(De nuestro servicio especial.)

Hotel del Lino

Santa Justa, 9 - Teléf. 1339
TOLEDO

nistros en la junta había elevado la moral del pueblo, anunciando la llegada en breve de víveres y harinas para la capital. (De nuestro servicio especial.)

El general Miaja no se explica ciertas cosas

Madrid.—El general Miaja ha hecho unas declaraciones a los periodistas, en las que se afirma que en Madrid existen muchos problemas de muy difícil solución, destacando por su excepcional importancia estos dos: el del aprovisionamiento y el de la evacuación de la población civil. El general Miaja ha dicho que no se explica las causas en que se fundan los vecinos de Madrid para negarse a salir de la capital.—23-3-37. Radio A-Z.

Semana Santa en Jerusalem

Por SMAR DE DY

Jerusalem; historia de la Ciudad Santa

Uno de los pueblos más conocidos y célebres en el mundo, es Jerusalem. Su figura venerada en los remotos siglos de la historia, ha pasado a la actualidad con el mismo significado.

Su nombre primitivo, Salem, cabeza del reino de Melquisedec, figura simbólica del Mesías, fue cambiado poco después por el de Urusalim (Urs-salim) (Ciudad de Paz).

En el constante guerrear y cambio de poseedores, tuvo que sufrir las arbitrariedades de los dominadores que la llamaron Sión por estar asentada en el promontorio del mismo nombre, así como Gebus de los Gebuseos, que también la poseyeron.

Pero el confuso trajín de nombres y poseedores no pudo obscurecer el nombre de Jerusalem con que la denominaron los hebreos durante su largo reinado.

Posteriormente, cuando los griegos hicieron sus expediciones por el Asia Menor y Palestina, conquistaron esta ciudad y la llamaron Jerosolima (Sagrada Solima); Adriano, al reconstruirla, haciendo honor al pueblo romano, la llamó Elia Capitolina y los árabes El Kuds (La Santa).

De todas estas denominaciones se desprende el viejo «boingo» de la ciudad y su historia azarosa de grandes destinos. Pero a pesar de las asperezas creencia de los omniadores, predomina siempre aún en los tiempos modernos a la llegada de Jesucristo, el nombre de Ciudad Santa.

Jerusalem en nuestra época

Asentada en una cadena de montañas, que atraviesa Palestina de Norte a Sur, y sobre los montes de Sión y Moria, se encuentra la Ciudad Santa de Jerusalem en un lugar estratégico, reforzado por fuertes murallas y torres que protegen los sitios punibles de la ciudad.

La rodean el monte de los Olivos, en cuya falda se encuentra el valle y torrente del Cedrón, el Monte del Escándalo, monte del Mal Consejo, así como el valle de Josefat, encajado entre el monte de los Olivos y el monte Moria.

Otros valles de menos importancia estratégica e histórica circundan la ciudad, completando con los montes la topografía de Jerusalem.

Sus calles, angostas y mal pavimentadas, sus edificios de arquitectura pobre y poco higiénicos, la visión de un pueblo complejo por su indumentaria, creencias y modos, reflejan el estacionamiento de la cultura y civilización, a pesar de la influencia de los muchos pueblos que en él se cobijan. Solamente en las afueras y salvo raras excepciones en el casco de la ciudad, se ven algunos edificios de gusto modernista, o de exquisito estilo árabe donde se prodigan las riquezas y el boato.

La ciudad, a pesar del buen clima de esta región, es triste, antipática, carente de simetría sus calles estrechas y plagada de callejas sin salida. Se desconocen los centros de recreo a excepción de los oscuros y mal olientes cafés, donde algunos habitantes se reúnen para fumar en largas pipas y las filas de turbantes multicolores que se encuentran en las aceras de las calles saboreando el tabaco en absoluto silencio. Abundan los polvorientos bazares repletos de juguetes y estatuillas religiosas.

Los peregrinos, que en todas las épocas del año llegan, no turban

Jesús Echevarría

Gran surtido en Mercadería y Perfumería

Comercio, 38

TOLEDO — Teléfono 1270

el silencio de la ciudad ni alteran el modo de vivir de aquellos seres destinados al silencio y a esperar su pecado decida.

Une la llamada puerta de San Esteban a la iglesia del Santo Sepulcro la Vía Dolorosa y que, según la tradición, recorrió Cristo para ir al Palacio de Pilatos, y desde allí a la Flagelación donde el Pretor llevó a Jesús para justificar su cobardía; y el camino de suplicio del Jesús de la Cruz a cuestras hasta el Gólgota donde se consumó la redención de los hombres. Por ella discurren los peregrinos con fervor extraordinario;

Apostolado del Anuncio

1. ¡FALANGISTAS! No hagamos mal a nadie; pero procuremos siempre hacer el bien con discreción.
2. No «boicoteemos» a ningún comerciante; impongámonos el deber de realizar nuestras compras a los que nos apoyan haciendo en nuestra Prensa sus anuncios.
3. La caridad y la justicia, son las principales virtudes del Falangista; pero éstas, bien ordenadas, deben empezar por nosotros mismos y por los que nos apoyan con sus anuncios.
4. Sin Prensa Nacional-Sindicalista no hay defensa eficaz nuestros ideales; sin anuncios no puede vivir nuestra Prensa; ayudar a nuestros anunciantes es, pues, hacer una obra Nacional-Sindicalista.
5. Organicemos nuestras compras de modo que realicemos con ellas una fructuosa producción. ¿Cómo? Muy sencillo: comprando a nuestros anunciantes con preferencia a todos los demás.
6. El Apostolado del Anuncio es uno de los Apostolados más fáciles, más eficaces y más necesarios en el día de hoy.
7. ¿Queremos tener una espléndida Prensa Nacional-Sindicalista? Al hacer nuestras compras, grandes o pequeñas, acudamos a nuestros anunciantes y digámosles que les compramos precisamente por ser anunciantes nuestros.
8. De este modo, todo lector, por modesto que sea, puede convertirse en un formidable sostén de nuestra Prensa Nacional-Sindicalista.
9. Para ser un gran Falangista no hace falta dinero, es necesario el sacrificio, y basta un poco de buena voluntad y un poco de sentido común.
10. Si la enorme masa del público falangista practicasé este sencillo Apostolado del Anuncio, tendríamos dentro de poco la mejor Prensa del mundo y podríamos defender al Nacional-Sindicalismo con armas invencibles.

El Jefe de la Sección Comercial de IMPERIO,
Julian Martín Martínez

unos llorando y los más rezando y arrodillándose en los lugares donde cayó el Nazareno agobiado por el cansancio y peso de la cruz. Un humilde ferrocarril comunica con la costa mediterránea en la ciudad de Jaffa, considerada como puerto de Jerusalem y de donde desembarcan la multitud de peregrinos que vienen de Occidente a visitar los Santos Lugares.

Jerusalem cristiano

Además de la Vía Dolorosa, el Huerto de los Olivos y otros lugares de veneración y respeto para los cristianos, existen los denominados Santos Lugares, colección armónica de capillas donde se conmemoran los sufrimientos y glorias de la muerte y resurrección de Jesús.

Es indudable el sitio donde estaba el Santo Sepulcro, ya que los primeros cristianos de Jerusalem dedicaron especial cuidado por esta reliquia de la redención. Santa Elena, al querer indagar el lugar donde se encontraba la Santa Cruz, vió con extrañeza que cubriendo el Sepulcro del Crucificado había un templo dedicado a

Venus, que mandó destruir, construyendo sobre sus ruinas una capilla para el Santo Sepulcro devorado en años posteriores por las llamas.

Junto a esta capilla levantó la piedra de los cristianos del medievo, y en el mismo casco del edificio, otras capillas conmemorativas de la Flagelación, Prisión de Cristo, División de los Vestidos, Invencción de la Cruz, Santa Elena, Columna de los Improperios, Crucifixión, Elevación de la Cruz, Piedra de la Unción, Sagrada Tumba, Aparición a la Magdalena y Aparición a María Santísima.

Es admirable el fervor con que el pueblo cristiano de Jerusalem celebra las fiestas de la Semana Santa en estos lugares donde cada piedra nos revela la tragedia del Dios Crucificado. Desde el Domingo de Ramos los católicos, los griegos, el clero cismático ruso, los armenios, los coptos, los sirianos y los abisinios se disputan el honor de ocupar los sitios preeminentes resaltando por sus cánticos y ceremonias el entusiasmo de los católicos.

(Continuará).

CREACION

Revolución nacional-sindicalista en el campo y en las finanzas

«Si antiguamente se consideraba como primer ciudadano al noble, hoy FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS tiene interés preferente por el campesino» (Discurso de Hedilla del 14 de Marzo).

Sin vacilación, el Nacional-sindicalismo aborda, con sobria energía, el problema nacional del campo y del campesino. Si se comparan sus puntos iniciales—del

diecisiete al veintidós—con cualquier programa de derecha o de izquierda, el español medianamente avisado advierte que la doctrina de la FALANGE es la

adecuada, justa e irrefutable. Queremos nada menos que distribuir de nuevo la tierra cultivable para instituir la propiedad familiar y estimular enérgicamente la sindicación de los labradores.

He aquí una doctrina que todavía no ha sido experimentada en el mundo. Ni en el régimen soviético ni en las reformas agrarias de la Europa central, ni mucho menos en las reformas, contra-reformas y caos-reformas que se han dictado en España.

La propiedad familiar representa el vínculo preciso, indisoluble y cordial que liga al campesino a la tierra. Es el interés económico vivo, profundo y humano. No podemos pedir a los campesinos un mayor desinterés que a los capitalistas o a los distintos habitantes de las ciudades. Tampoco podemos pedirles ese amor virgiliano, de égloga, de paisaje a lo Wateau, que ha constituido uno de los lugares comunes de los propagandistas de ciertos partidos políticos.

En el campesino está latente —voluntad ancestral— el sentido de la posesión. Una hectárea puede hacerle más feliz que una participación en una cooperación de producción y consumo. El campesino del litoral español tiene que «poseer» la tierra. La huerta, el caserío, la masía, el ciervo y el bosque le son indispensables según pertenezca al litoral Mediterráneo o al Cantábrico. La tierra para ese campesino representa la herencia, la tradición y el señorío. El campesino del litoral es un soñador acostumbrado a vivir en una independencia precaria en medios económicos, pero ciertamente exacta.

El campesino del centro y del sur es, casi siempre, el que jamás ha sido señor de una tierra. Es el campesino al que no se le depararon nunca los goces elementales, pero respetables, del dominio sobre un trozo de tierra. Hombre con sufrimientos de siervo, bracero paria, emigrante perpetuo hasta que se dictó la ley socialista de Términos Municipales que le condenaban al hambre forzosa.

A este hombre que ha sufrido antes de la II República, y en ésta, el Nacional-sindicalismo ha de depararle paz, trabajo y pan. Y propiedad.

Mas la propiedad agraria pequeña, el minifundio, de rendimiento antieconómico, hay que relacionarla. Nuestro texto supremo, nuestra doctrina inicial dice que es menester «relacionar las unidades de cultivo». Estas serán las bases para la sindicación vertical de los labradores. El trabajador y el empresario de las grandes unidades de cultivo y los de las pequeñas se funden en el Sindicato. Y éste, célula del Estado, fórmula española y civilizada de la vida social, proveerá a las necesidades y organizará al campo español en régimen de justicia, de eficacia y de bienestar.

En el campo se servirá así al Imperio de España. Los partidos demócratas y liberales españoles, obedientes a las normas francesas, no supieron comprender que el fundamento de la grandza de la III República residía en el agró francés, lucha magnífica del Estado, hasta que la jornada de

cuarenta horas y los salarios impuestos recientemente la han vaciado casi por completo. Antes de que apareciera la gran industrialización de ciertas zonas francesas el campo era el principal recurso de la nación. Y ahora mismo los esfuerzos del Nacional-sindicalismo alemán, se aplican al campo.

El camarada Manuel Hedilla ha tratado en su último discurso de nuestras concretas soluciones al problema agrario nacional, y no ha emitido nuestra posición ante el sistema de las finanzas privadas. «FALANGE exige que el capitalismo no sea un mero almacenador de oro». Y después ha repetido las palabras de José Antonio, en torno a la «tendencia a la nacionalización del servicio de Banca», tendencia que nosotros defendemos.

El problema agrario y el del capitalismo bancario van emparejados en nuestra Patria. Pretender que el Estado con sus solos recursos y después de una guerra que está destruyendo la mitad de la riqueza nacional creada por los hombres, ha de poner en marcha una nueva economía, es simplemente utópico. En Francia es el campo el que moviliza las reservas para sostener al Estado. Mas en España será el capitalismo —desde el opulento hasta el modesto, desde el de los grandes Bancos al que no trasciende de las Cajas de Ahorro— el que sostenga, ampare e impulse al campo.

Relacionaremos todos los elementos de la producción agrícola e industrial por medio de nuestros Sindicatos verticales. La fábrica metalúrgica servirá a las cooperativas sindicales del campo. Las granjas ganaderas acudirán con sus productos a las «colmenas» arquitectónicas que nuestros Sindicatos edificarán en las zonas industriales. El dinero no será más que su elemento de cambio y de crédito en nuestra organización estatal.

He aquí a nuestra Revolución. La política envilecida que provocó nuestro Movimiento ha procurado destrozar a la Nación. Tenemos a España empobrecida y ensangrentada. Sólo un ímpetu revolucionario, paralelo a la lucha por la Independencia, puede salvar a la Patria. Ese ímpetu lo ha acreditado el Nacional-sindicalismo con hechos y doctrinas. Y con una resolución de vencer o desaparecer.

Signo de ímpetu Nacional-sindicalista es nuestra ya antigua preocupación por el campo. Lo fácil en España era trazar arquitectura^s fabriles ideales y soñar y soñar con realizaciones de industrias antinacionales. Lo que nadie ha pretendido hacer es penetrar en el campo, para ponerlo en marcha, para organizar el Imperio en la entraña del país, para terminar con la rebeldía suscitada por el hambre, la incultura y la ausencia de una FE en los destinos de la Patria.

Tresgallo de Souza

Suscríbete a

IMPERIO

Brevísimamente

Tercer número de

F. E.

Doctrina Nacional-sindicalista

con originales de

- Primo de Rivera
- Sánchez Mazas
- Fernández Cuesta
- Matías Montero
- Eugenio Montes
- Ricardo Jiménez
- Antonio Tovar
- Fermín Izurdiaga
- Miguel Gran

Precio UNA peseta

De venta en toda España

LA FAVORITA

VINOS - COMESTIBLES - LICORES
Viudo de A. GONZÁLEZ

¡¡Legionarios, Falangistas, Regulares!!

En vanguardia esta es la casa que mejor sirve cervezas y embutidos de Salamanca

Plaza del Alcázar de Toledo (frente a la Iglesia)

Carabanchel Bajo

nuestra antena

DEL EXTRANJERO

Han comenzado las negociaciones económicas germano-suizas

Dos voluntarios ingleses de filas rojas piden a Mr. Eden la repatriación de todos sus compatriotas

Inglaterra

Baldwin elogia la figura del Generalísimo

El subcomité de no intervención estudia la repatriación de extranjeros

Baldwin pronuncia un discurso, en el que habla de las victorias nacionales

Londres.—El ministro Baldwin ha pronunciado un discurso, en el que dice que la España verdadera es la España nacional, es la que re-

Africa. En Europa defenderemos siempre una política de paz y respetaremos fielmente el statu quo del Mediterráneo.—23-3-37. Radio A-Z.

Dos voluntarios ingleses repatriados, visitan a Mister Edem

Londres.—Dos súbditos ingleses que habían luchado como voluntarios en la brigada internacional, fueron recibidos por Mr. Eden, para solicitar del ministro británico interponga su influencia con el fin de conseguir que muchos individuos británicos de la misma brigada puedan ser repatriados co-

TEJIDOS

CALZADOS

CURTIDOS

EMILIO MARTINEZ

Comercio, 38 — Toledo

presenta a la verdadera opinión las victorias nacionales son una prueba inequívoca del decaimiento del marxismo en Europa.

Se comenta la estancia del rey Leopoldo en Londres

Londres.—Se comenta que la visita del rey Leopoldo de Bélgica a esta capital reviste gran importancia política.

Parece ser que el Gobierno inglés ya ha estudiado las notas de Alemania e Italia sobre un pacto occidental y que todo nuevo convenio girará alrededor del aseguramiento de la neutralidad e integridad del territorio belga.—Radio A-Z.

Declaraciones del Duce

Londres.—El "Daily Mail" publica unas declaraciones hechas por el Duce en Trípoli al envío especial de dicho periódico.

En ellas, Mussolini, renovó los deseos de Italia de mantener cordiales relaciones con Inglaterra y Francia. También manifestó que Roma no pretende acrecentar su imperio colonial y que desea solamente una franca colaboración con todas las naciones europeas que gozan de posesiones coloniales en

Acusaciones sobre el Ministro del Aire francés

Es declarada fiesta nacional en honor de Pilsudki

Varsovia.—El Sejm aprobó el proyecto que declara fiesta nacional el 11 de noviembre en honor del mariscal Pilsudki.

Son trasladados los restos del Mariscal Foch

París.—Hoy se ha celebrado el traslado de los restos del mariscal Foch al Monumento de Inválidos, habiendo sido depositados al lado de los de Napoleón.

Bar Moderno

Café exprés - Cerveza Especialidad en aperitivos
Hombre de Palo, 13 y 15 TOLEDO

Desórdenes en Puerto Rico

Puerto Rico.—Se han producido graves desórdenes. Al parecer, los nacionalistas que piden la separación de Puerto Rico de Estados Unidos se reunieron en Asamblea. Al salir se manifestaron pidiendo a grandes voces la separación. La policía se enfrentó con ellos in-

Anúciate en IMPERIO

timándoles a que se disolvieran, sin conseguirlo, resultando 12 muertos y cuatro heridos graves.

(De nuestro servicio especial.)

Confitería y Coloniales
Fábricas de Mazapán y Chocolates

DOMINGO AGUADO
Belén, núm. 13 = Toledo

VINOS Y COÑAC

GONZALEZ BYASS

Distribuidor para la provincia de Toledo:

— José Mingoranz

TALAVERA DE LA REINA = Teléfono 61

Los mejores vinos y los peores precios

Julián Moraleda
Armas, 13 - Toledo

El periódico belga «Sapandar», a favor de Van Zeeland

Bruselas.—El periódico "Sapandar" invita a los electores para que no sean depositadas papeletas blancas, aconsejando se pronuncien a favor de Van Zeeland.

Intentan intensificar la producción en Francia

París.—El ministro de economías, hablando con ocasión de una manifestación social-demócrata, ha manifestado que se intensificará la producción en todo el territorio.

Comidas económicas

— Servicio esmerado —
Barrio Rey, núm. 9
= = TOLEDO = =

Negociaciones germano-suizas

Berlín.—Esta mañana han comenzado las negociaciones germano-suizas sobre economías de los dos países; representan a Alemania Welta, director de los asuntos económicos, y Stuki, a Suiza.

El gobierno japonés protesta del mal trato dado a algunas tropas chinas

Tokio.—Se comunica a Beiching que el gobierno japonés ha entregado una nota al Ayuntamiento

Interesantes declaraciones de Mussolini

Londres.—Mussolini, en su reciente estancia en Trípoli, hizo al corresponsal del "Dail Mail" las siguientes declaraciones sobre los acontecimientos de España: "Sobre la guerra civil de España repito una vez más que Italia no ha pedido nada al Generalísimo Franco. Nunca se ha tratado sobre concesiones en las Islas Baleares o en el Marruecos español. Italia ni ha hecho ni hará nada que menoscabe en lo más mini-

mo la integridad territorial de España. En cuanto a la cuestión de los voluntarios que luchan con las fuerzas nacionales españolas, se ha exagerado enormemente el número de ecos. Y en todos los casos se trata de particulares que pueden volver a sus casas cuando así les plazca.

Una vez que la guerra haya concluido, nosotros no tendremos por qué mezclarnos en los asuntos españoles".

de Beiching por los malos tratos de que han sido objeto algunas de que han sido objeto algunas tropas chinas, exigiendo responsabilidades, para evitar dichos hechos.

Mussolini regresa a Roma

Roma.—Después de haber pasado revista a la oficialidad del buque italiano "Pola", ha embarca-

Para beber buen vino

CASA
VICENTE CARRASCO
Arrabal, núm. 24 — TOLEDO

Comemoración del fascio de combate

Roma.—Con ocasión de conmemorar el aniversario de fascio de combate, Mussolini habló al pueblo. "El Duce hizo observar que este aniversario que por primera vez se celebra en la Roma Im-

Juan Pascual

(Sucesor de Matías Pascual)
Tinte a vapor y quitamanchas Lutos en veinticuatro horas
Azacanes, n.º 1 (Arrabal)
= = TOLEDO = =

Juan Pascual

(Sucesor de Matías Pascual)
Tinte a vapor y quitamanchas Lutos en veinticuatro horas
Azacanes, n.º 1 (Arrabal)
= = TOLEDO = =

penial, después de su viaje por el Africa, sale al paso de las maniobras de algunos periódicos extranjeros sobre su viaje a Libia, pudiendo observar el fruto de los trabajos italianos en el Africa. Termina diciendo: recordar y precaverse".

(De nuestro servicio especial.)

CASA ALCOVER

Frutas finas, legumbres y hortalizas = = =
Martín Gamero, 19 - Toledo

Los comunistas apoyan decididamente a Van Zeeland.

Bruselas.—Con el fin de procurar que Van Zeeland no sea derrotada en las próximas elecciones por el jefe del partido rexista León Degrelle, el partido comunista ha cursado la orden de que todos sus afiliados voten la candidatura del presidente del consejo.—22-3-37. Radio A-Z.

El peligro comunista en Checoslovaquia

Praga.—Se advierte una intensa propaganda bolchevique en esta capital. El gobierno ha decidido tomar algunas medidas, pues la propaganda comunista se hace en las Universidades y en las escuelas y perturba la vida de la juventud checoslovaca.—22-3-37. Radio A-Z.

Incendio en una fábrica de tejidos

París. (3 madrugada).—En Roubain se ha declarado un fuerte incendio en una fábrica de tejidos, cuyas pérdidas ascienden a cinco millones de francos.

Hasta ahora se desconocen las causas que lo motivaron.

(De nuestro servicio especial.)

Juan Esteban

Confitería :
y Fábrica de Mazapán
(Antigua Casa LABRADOR)
Magdalena, 2 - TOLEDO

FABRICA DE MUEBLES
GAMERO
EXPOSICIÓN:
Hombre de Palo, 3
— TOLEDO —

mo desean, para librarse de los horrores que se padecen en la España roja. El ministro inglés prometió atender en lo posible esta petición.—23-3-37. Radio A-Z.

Se reúne el subcomité de no intervención

Londres.—Se ha reunido el subcomité de no intervención con objeto de estudiar la repatriación de extranjeros que combaten en España. Han nombrado los funcionarios que se encargaran de la cuestión administrativa del siste-

Vicente Sánchez
Despacho de semillas
-- Precios económicos --
CUATRO TIEMPOS, 2
TOLEDO

ma de control.—23-3-37. Radio A-Z.

Grandí irá a Londres

Londres.—Se dice que Italia será representada en las fiestas de la coronación de Jorge VI por Grandí, en calidad de embajador extraordinario.—23-3-37. Radio A-Z.

Casa Alvarez
RELOJERÍA
Taller de composuras a cargo de M. PEREA
Comercio, núm. 15
TOLEDO Teléfono 1755

¡Arriba España!

Justicia social en la raíz

«El hombre joven y sano que hereda títulos y papeles y que sin ningún esfuerzo lleva una vida ostentosa y triunfante, es una especie que FALANGE creará de la superficie de España». (Discurso de Hedilla del 14 de marzo).

Componen los discursos del camarada Manuel Hedilla el mejor texto de consignas Nacional-Sindicalistas, elaborado después de la ausencia de José Antonio. Hay en ese camarada—que hace un año ganaba un jornal en una fábrica montañesa—una singular capacidad de joven político al estilo de la Falange. Joven por la hechura moral y física, y joven, también, por su capacidad revolucionaria. Manuel Hedilla es una entra-

Para comer bien
y económico, visite la
Casa Guerra
TOLEDO

ñable figura de español, pacto de hombre de acción y de pensamiento. Es el intelectual por natiividad, el intelectual sin retórica.

Sólo le interesa la Revolución española. No es, ni quiere serlo, un "dandy" de las ideas, ni un espectador "snob" y escéptico. Su desprecio de las formas retóricas le viene de su constitución moral—hispanica, montañesa—y de que las ideas macizas, capitales, ordenadas en el cerebro, le han costado sangre, libertad y toda suerte de dolores espirituales y físicos. Por es-

J. Clemente Garijo

Papelería :: Librería
Objetos de Escritorio
Comercio, 54 - Toledo

to, en el cuarto de derrota del "navío con atrevida tripulación" que es la Falange, el camarada Manuel Hedilla pilota, en ausencia del Jefe Único, con brazo firme, corazón fuerte y mirada serena. Por él, la ortodrómica trazada el 29 de octubre de 1933 mantiene su trazo ideal. El navío va por la ruta justa. Sin peli-

CASA DUEÑAS
Ultramarinos
Conservas y Embutidos
Santa Isabel, 1 :: TOLEDO

gro. Llevando a España a "navegar otra vez por los altos mares de la Historia.

El pensamiento de Manuel Hedilla, que es del Nacional-Sindicalismo, por obra y gracia de nuestra disciplina y de la rigurosa estimación y respeto de nuestra doctrina inicial, adquiere en el discurso

reciente una madurez política y social. Todos los discursos del Jefe de nuestra Junta de Mando poseen una bella continuidad. El último párrafo de cada uno de ellos podría enlazarse con el primero del siguiente, utilizando la frase política y sutil que en la de Salamanca, desde donde escribimos, dijera Fray Luis.

Mas en el discurso del día 14, el valor de las consignas y la calidad de las frases que aplica nuestra doctrina a las realidades y al inmediato futuro ha aumentado.

El Nacional-Sindicalismo repite—aludiendo a la sociedad española de nuestros días de guerra—su voluntad de implantar la justicia social en la raíz. No podíamos nosotros limitarnos a expresar una voluntad abstracta, tópica e in-

ANTIGUA CASA
TELEFORO
Julio Sánchez de la Fuente
Confitería
y Fábrica de Mazapán
Zocodover, 47 al 50 - Toledo

vertebrada de implantar la justicia social. Esto era el hábito de los partidos políticos. Esta era la costumbre de los programas parlamentarios y liberales. El "canovismo". Constitución del 76 y sus definidores y aplicadores, prometían ya la justicia social. De lo que se trataba, en realidad, era de domesticar a una parte del pueblo español.

Posteriormente, con Canalejas y Dato, representantes de los dos partidos que turnaban en el Régimen monár-

EL BEBE

Confección para señoras
== y niños ==
Comercio, 26 y 28
TOLEDO

quico—la justicia social era un pretexto para llenar las páginas de la "Gaceta" y para crear una burocracia sólo comparable a la que funciona en la U. R. S. S.

Y en el ensayo de la República social-demócrata, la justicia social constituía un pretexto para la bolchevización de las masas, o un artificio grotesco, mendaz y risible para contener una insurrección que ciertas gentes habían contribuido a fraguar.

Por el contrario, el camarada Manuel Hedilla—fiel portavoz del Nacional-Sindicalismo—postula en su discurso, con mayor fuerza si cabe que

¡Españoles y Extranjeros! ¡AL TERCIO!

La Legión va siempre en vanguardia y siempre llegó donde el mando dispuso.

El recuerdo de la vida de legionario llenará de orgullo vuestro porvenir, borrará las amarguras del pasado, y sus heroicos lances será vuestro limpio blasón de caballero.

Como en las guerras de Flandes
PODEIS LLEGAR A CAPITANES DEL TERCIO
Tendréis alimentación sana y abundante. Vestuario de buena calidad, práctico y vistoso. Primas de enganches muy crecidas y aumento de haberes por años de servicio. Los LEGIONARIOS son los soldados del Ejército mejor retribuidos, los de mejor porvenir. Los que aspiréis a la gloria; los que deseéis lugar de olvido, de redención, de lucha; los que busquéis aventuras y aspiréis a ostentar galones, estrellas, cruces, o a ganáros en la lucha el mejor título de caballeros.

¡LA LEGIÓN OS ESPERA! ¡ALISTAOS
EN LA LEGIÓN!

CON BANDERIN DE ENGANCHE
EN LA CAJA RECLUTA DE TOLEDO, NÚMERO 3
PRIMAS DE ENGANCHE

Por TRES años: 400 pesetas, distribuidas en la siguiente forma: 200 pesetas al ingresar, al segundo año 100,00 y a tercero 100,00. Por CUATRO años: 500 pesetas, distribuidas en la siguiente forma: 250 pesetas al ingresar, al segundo año 83,33, al tercero 83,33 y al cuarto 83,34. Por CINCO años: 700 pesetas distribuidas en la siguiente forma: 350 pesetas al ingresar, al segundo año 116,96, al tercero 116,66 y al cuarto 116,68.

A partir del quinto año percibirán 400 pesetas más, distribuidas en dozavas partes.

HABER DIARIO

PRIMERO Y SEGUNDO AÑO

Comida 2,00 ptas.
Masita (vestuario). 1,10 >
En mano..... 3,00 >
Total 6,10 >

TERCERO Y CUARTO AÑO

Comida 2,00 ptas.
Masita (vestuario). 1,10 >
En mano..... 3,40 >
Total 6,50 >

HABERES DE CLASES: Sargentos, 631,00 pesetas al mes
Brigadas, 755,00; Subtenientes, 909,00.
Estos sueldos mensuales aumentan cada cinco años en 62,50 pesetas más.

QUINTO AÑO

Comida 2,00 ptas.
Masita (vestuario). 1,10 >
En mano..... 3,60 >
Total 6,70 >
Premio mensual. 33,33 >

DECIMO AÑO

Comida 2,00 ptas.
Masita (vestuario). 1,10 >
En mano..... 4,00 >
Total 7,10 >
Premio mensual. 33,33 >

en los anteriores, la justicia social en la raíz. No es posible la justicia social, en tanto existan clases rivales. La aspiración totalitaria del Nacional-Sindicalismo las destruirá.

Mas tampoco es posible la justicia social si existen parásitos del trabajo nacional pri-

CASA
Marino Domínguez
La más económica en Tejidos,
Pañería y Novedades
Equipos para novias :: Especialidad en Camisería
Comercio, 21 = TOLEDO

vados de la fortuna, por razones natalicias de cualquier clase. La riqueza privilegiada tiene que cumplir, no sólo una función social. Ha de dedicarse a tareas nacionales. La riqueza, para el Nacional-Sindicalismo, es la acumulación

Vda. de Heliodoro Martín
Gran surtido en carteras
y pitilleras con emblemas patrióticos
Comercio, 48 - Toledo

cuantiosa de los signos de crédito. Y éstos son patrimonio, en último término, del Estado.

¡Qué gran visión del pasado de la sociedad española, la que contiene en las rotundas

admirables y precisas palabras del camarada Hedilla que sirven de liminar a esta glosa!

¡Qué magnífico análisis de las causas que han surtido de

Mermeladas ULECIA

argumentos a la discordia nacional!

España ha vivido y trabajado para sostener el nepotismo, para mantener la indolencia de una minoría afortunada y para compensar el déficit de las riquezas naturales—agrícolas y ganaderas, sobre

Hotel
Maravilla
Confort
Barrio Rey, 7 - Teléf. 1336
TOLEDO

todo—que no servían a la Nación.

De ese sufrir y trabajar en servicio de una minoría, dedujeron siempre los agitadores y agentes provocadores del extranjero sus argumentos elementales para sublevar y fanatizar a la muchedumbre laboriosa e infortunada—compuesta por trabajadores manuales y por obreros intelectuales—. Mientras un Ramón

El que entrega su dinero en la verdadera medida de sus fuerzas, defiende a la Patria con tanta eficacia como los que luchan en las líneas de fuego.

Contribuye a la SUSCRIPCIÓN NACIONAL

y Cajal daba normas insignes a la Histología, con un remedo de laboratorio, la minoría afortunada dilapidaba millones.

En nuestra Patria, tierra de hidalgos, de señores, de aristócratas por naciencia—Patria en la que se han multiplicado hasta el infinito las ascensiones maravillosas hasta el poder político, intelectual, teo-

destruya la insolidaridad nacional.

Todos somos herederos de las generaciones españolas que nos precedieron. El español de hoy sería todavía un primitivo de la cueva de Altamira, si nuestros mayores—soldados, santos, navegantes,

LA PUERTA LLANA
Vinos y Comidas
Demetrio Gutiérrez

Casa MARIN
= ULTRAMARINOS FINOS =
Especialidad en garbanzos
y aceite
Belén, 1 - - TOLEDO

logal y económico, de hombres que habían nacido en establos, como Jesús—el desnivel de deberes y derechos cuajó, fatalmente, en las convulsiones del siglo pasado y del actual.

No habrá justicia social mientras no desaparezcan los móviles del rencor. Todo español, por serlo, tiene derecho a la felicidad. Y para que ésta exista, es preciso que se

CASA
PRIETO
BAR
Gran surtido en aperitivos
Martín Gamero, 19 - Toledo

Si quieres saber la verdadera noticia de última hora, suscríbete a

IMPERIO

filósofos, políticos—no hubieran servido a la Patria. Entre nuestros mayores, había hombres de toda condición social. El labrador y el duque, el monje civilizador y el soldado, el artesano y el artista, hicieron a España. ¿Qué clase de peyorativo feudalismo es el que levantó barreras que parecían infranqueables entre los españoles contemporáneos?

La Falange quiere la igualdad de deberes y derechos entre los españoles. La igualdad nacional, no admite a los parásitos. La igualdad nacional exige que todos los hombres se justifiquen ante la sociedad a que pertenecen—la sociedad hispánica—antes de atribuirse mando, fortuna o situación privilegiada.

Félix Pascual

Hijo de Matías Pascual
TINTORER Y QUITAMANCHAS
FERIA, NUM. 15 - TOLEDO

Esta posición resuelta del Nacional-Sindicalismo nos creará dificultades. Los amamos. Si no hubiera dificultades, la Falange no existiría.

Los dieciocho puntos de la mujer

- 1.º A la aurora, eleva tu corazón a Dios y piensa en un nuevo día para la Patria.
- 2.º Ten disciplina, disciplina y disciplina.
- 3.º No comentes ninguna orden, cúmplela sin vacilar.
- 4.º En ningún caso, ni bajo ningún pretexto, te excuses a un acto de servicio.
- 5.º A tí, ya que no te corresponde la acción, anima a cumplirla.
- 6.º Que el hombre que esté en tu vida sea el mejor patriota.
- 7.º No olvides que tu misión es educar a tus hijos, para el bien de la Patria.
- 8.º La angustia de tu corazón de mujer, compénsala con la serenidad de que ayudas a salvar a España.
- 9.º Obra alegremente y sin titubear.
- 10.º Obedece y, con tu ejemplo, enseña a obedecer.
- 11.º Procura ser tú siempre la rueda del carro y deja a quien deba ser su gobierno.
- 12.º No busques destacar tu personalidad; ayuda a que sea otro el que sobresalga.
- 13.º Ama a España sobre todo, para que puedas inculcar a otros tu amor.
- 14.º No esperes otra recompensa a tu esfuerzo que la satisfacción propia.
- 15.º Que los Haces que forman Falange estén cimentados en un común anhelo individual.
- 16.º Lo que hagas, supérate al hacerlo.
- 17.º Tu entereza animará a vencer.
- 18.º Ninguna gloria es comparable a la gloria de haberlo dado todo por la Patria.

Mujer, que aún tienes influencia por tu exquisita femineidad sobre el hombre, si quieres cumplir este plan, la Patria, una vez más, deberá a tí no sólo la salvación, sino su prosperidad. Animo, mujer, a cumplir ignoradamente y en silencio tu nueva y gloriosa misión.

¡ESTUDIANTE!

¿Sabes lo que es el S. E. U.?

S. E. U. es el Sindicato donde las aspiraciones escolares se funden con el interés supremo de una Patria Grande.

S. E. U. es la juventud escolar dispuesta a colaborar en la nueva España.

Afiliate al S. E. U.

Por una Universidad Nacional
¡ARRIBA ESPAÑA!

Orientaciones económicas

La capacidad económica del sujeto individual o colectivo puede gravarse estableciendo impuestos aislados sobre la percepción de productos de distinta naturaleza: propiedad inmueble, explotaciones agrícolas, comerciales, industriales y mineras y rendimientos del trabajo personal y del capital o con uno sobre la renta neta global. Este segundo sistema aventaja al anterior porque permite ponderar la verdadera situación de cada resistencia económica

ra dar a esta contribución mayor vitalidad. Las dos primeras, simplemente aritméticas, consisten en rebajar la base de gravamen hasta rentas de 50.000 pesetas y elevar automáticamente los tipos de imposición por correlación de la escala en tan sentido que a cada clasificación de base corresponda el tipo actual inmediato superior, reservando, por consiguiente, el mínimo del uno por ciento para rentas comprendidas entre 50.000 y 80.000 pesetas y con tendencia a sujetar a sobretasa las de clasificación superflua.

Las restantes innovaciones son aportaciones nuevas del articulado reglamentario, que modifican y amplían lo existente. Haremos exposición sintética de cada una.

La dificultad de conocer los rendimientos del capital, bajo la forma de inversión en títulos al portador origina la total defraudación de lo obtenido por tal concepto.

RESTAURANT
Royalty
Comidas típicas
Barrio Rey, 1 - TOLEDO

ca y señalar la renta escasa y superflua para dejar exenta aquella y sobrecargada ésta.

Conveniencias de índole financiera aconsejan mantener en el sistema la imposición de las dos modalidades: una con carácter de principal y la otra con el complementario, aun cuando el ideal sería servirse sólo de una de ellas. Si la contribución sobre la renta ha de ostentar la categoría de principal, depender de la educación y patriotismo del contribuyente y de la equidad y perfección con que actúen los órganos administrativos.

La contribución sobre la renta, para que sea netamente ejecutiva, debe gozar de la extensión que tiene en Alemania, donde se comprenden los ingresos fijos, periódicos y permanentes y los variables y temporales sometiendo a imposición las ganancias de coyuntura, con exclusión de las herencias y premios de lotería, y además, las rentas de trabajo, "earned", y las del capital, "in-earned".

En España, después de varios intentos, se estableció en 1932 esta contribución. Constituye base de gravamen la renta obtenida durante el período de imposición

SOBRINO DE
Francisco García González
Perfumería - Bisutería
Novedades
Comercio, 60--TOLEDO

por contribuyentes sujetos a la obligación personal de contribuir meramente a la imposición real. De la suma resultante de ingresos brutos se hacen determinadas deducciones para obtener el rendimiento neto sobre el que se aplica una escala de tipos progresivos.

No queremos entrar a criticar nuestra forma de tributación, si bien nos parece más avanzado y mejor orientado el que modeló el señor Calvo Sotelo, titulado "Impuesto sobre Rentas y Ganancias".

Cinco son las innovaciones que creemos debieran introducirse pa-

mente Bancos, los datos resumidos correspondientes. Estas libretas servirán a su vez de justificante para acreditar la propiedad de los títulos en casos de extravío, robo o destrucción y poder solicitar su anulación y expedición de otros nuevos.

Estas libretas se renovarán anualmente por conducto de las Delegaciones de Hacienda, uniendo las vencidas a la petición de nuevas, y aquéllas surtirían efecto al practicar las liquidaciones.

Fabricación de Chorizo de Pamplona, Salchichón y Jamones
CIRILO GOÑI
Teléf. 1551 - PAMPLONA

Sin embargo, puede en parte corregirse con la instauración de "libretas para cupones al portador", expedidas a nombre de los tenedores de títulos y debidamente numeradas por provincias. En casillas se clasificarán los pormenores de clase y serie de los valores y vencimiento, número e importe total de los cupones. Su presentación sería obligatoria para cobrar cantidades superiores a pesetas 2.000 trimestrales, recogiendo y anotándose por la entidad intermediaria pagadora, general-

mente Bancos, los datos resumidos correspondientes. Estas libretas servirán a su vez de justificante para acreditar la propiedad de los títulos en casos de extravío, robo o destrucción y poder solicitar su anulación y expedición de otros nuevos.

Imprenta - Librería
- Encuadernación -
Rafael Gómez Menor
Comercio, núm. 57
-- TOLEDO --

mente Bancos, los datos resumidos correspondientes. Estas libretas servirán a su vez de justificante para acreditar la propiedad de los títulos en casos de extravío, robo o destrucción y poder solicitar su anulación y expedición de otros nuevos.

Estas libretas se renovarán anualmente por conducto de las Delegaciones de Hacienda, uniendo las vencidas a la petición de nuevas, y aquéllas surtirían efecto al practicar las liquidaciones.

Como medio de investigación debe concretarse que la Inspección de los Tributos pueda girar visitas a las Oficinas bancarias y establecimientos similares, que son hoy campo vedado propicio para favorecer la evasión fiscal, y de donde pueden obtenerse fuentes cuantiosas de tributación, procedentes de giros bancarios, intereses, etc.

Paralela a la anterior medida

de sanciones vigentes, en dirección de elevar la cuantía de las penalidades y llevar a prisión a los defraudadores reincidentes. La condición de privilegiados que para la sociedad tienen estos contribuyentes, exige aumentar el rigor de los castigos, máxime cuando aparecen tratados con más benevolencia que aquellos otros que no son poseedores de rentas y ganancias superfluas.

Por último, ajena a la cuestión tratada y sólo por razón de téc-

nica, se estima conveniente pasar la tarifa tercera de Utilidades, que grava los beneficios de Sociedades, a integrar un capítulo de la Contribución general sobre la Renta, que entonces quedará clasificada en dos grandes grupos: Rentas individuales y Rentas de Sociedades, dejando limitada la denominación actual de Contribución sobre Utilidades a los conceptos que provienen de rendimientos de trabajo personal y de capital.

ENRIQUE ESTEBAN

Enemigos de Falange

(Viene de la página 1)

bostezos, pero se cuidaba de poner en obra ni uno solo de los mandamientos sociales recomendados. Hasta que estallaba el motín de los eternamente burlados y desposeídos. Y entonces, fuera liberal o conservador, no tenía más que una solución que proponer, airado, a los tristes políticos que le representaban en el poder: que saliese la Guardia civil y pegase duro. Lo primero, el orden.

El alegre juego de compadres hubiera continuado años y siglos con gran complacencia de nuestro hombre y de sus congéneres de los tiempos futuros, si como era inevitable, la Revolución no hubiese un buen día ocupado en el programa el puesto acostumbrado del motín. Entonces fué cuando, desprovisto de otras defensas, vió el cielo abierto, al oír los primeros pistolazos que los muchachos de FALANGE disparaban en las esquinas no en defensa de sus intereses miserables, sino de una Civilización amenazada.

Fué la época en que FALANGE

le pareció simpática y de la que habla aún con arrobo. Era la única Guardia civil que acudía a sus voces, y con el sacrificio de unas cuantas jóvenes vidas inmoladas en flor, pensaba él que se podría volver así al tiempo viejo, a los días en que Sagasta y Cánovas, Canalejas o García Prieto, repartían entre la parentela y la tertulia, el maná de las credenciales y de los negocios vergonzosos.

Este buen hombre, fuera de su tiempo, se incorporó al Movimiento Nacional con esa finalidad egoísta subconsciente. Creía que se trataba de alzar un dique y no de abrir un cauce; de apuntalar un sistema caduco y no de alzar un Estado nuevo. Por eso hoy, que ya se le ha pasado el susto, no oye nuestros pistolazos con júbilo, y la voz varonil de Manuel Hedilla le estremece instintivamente cuando predica el nuevo Evangelio social.

—¡Pero si esto es también la Revolución! (Clama asustado) ¡Se llama camaradas a los obre-

Café Restaurant
El Español
Servicio a la carta
Excelente Cocina
Unico en Toledo

Falange Española de las J. O. N. S.

La Sección Femenina de Falange Española, tiene establecidos en todos los frentes, desde el principio de la guerra, lavaderos, enfermerías, talleres para coser y reparar la ropa de las milicias, y en todas las ciudades y pueblos de la retaguardia «El Auxilio de Invierno», donde se da de comer y de cenar a multitud de familias abandonadas.

Para obtener los medios suficientes para estos dos servicios y dotarlos de todo cuanto necesitan para su mejor desenvolvimiento, la Sección Femenina, que voluntariamente los atiende, os pide dinero y está segura que ninguno negará su ayuda a estas dos obras de guerra y de paz que ha emprendido la Falange.

Por España Una, Grande y Libre

¡¡ ARRIBA ESPAÑA !!

Falange Española de las J. O. N. S. pide para sus enfermerías y lavaderos del frente toda clase de ropa interior y exterior, confeccionadas o por confeccionar, piezas de tela, jabón, lejía, añil, cubiertos, colchones, mantas, donativos en metálico, sábanas, máquinas de lavar, exprimidor, autoclaves, etc., y cualquier artículo de utilidad para estos servicios.

Los donativos se mandarán a la Sección Femenina

de la localidad o a esta Jefatura Nacional, Plazuela de San Julián, 16, Salamanca.
¡ARRIBA ESPAÑA!

Todas las afiliadas de Falange Española de las Jons en Madrid antes del 18 de Julio, o afiliadas provisoriamente en cualquier provincia conquistada, pero que piensen volver a vivir a Madrid, daben mandar los datos de su ficha a esta Jefatura Nacional, Plazuela de San Julián, 16, Salamanca.
¡ARRIBA ESPAÑA!

Editorial de la Falange

Ha aparecido

FOTOS

Semanario gráfico de la Falange.

FOTOS

La gran revista del reportaje y la actualidad.

FOTOS

Editada por la Jefatura Nacional de Prensa y Propaganda de Falange Española.

FOTOS

Veinticuatro páginas llenas de emoción y de interés.

FOTOS

Se vende a treinta céntimos en toda España.

FOTOS

El semanario gráfico indispensable en todos los hogares.

FOTOS

abarca el sentir popular de la gesta que vivimos.

FOTOS

Es leído por todos.

¡FOTOS! ¡FOTOS! ¡FOTOS!

Semanario Gráfico de la Falange

30 céntimos en toda España

Redacción y Administración (provisional):

Avenida, 2

SAN SEBASTIAN

Anúnciate en IMPERIO

ros y se les ofrece derechos y buenos jornales!

Claro está que la Revolución; pero una Revolución limpia y española, la que predicó José Antonio y la que anunciaron desde las celdas de sus cárceles nuestros evangelistas. La Revolución que había de meter aire y sol en la vieja casa apollillada e infundir en todos los hombres la alegría y el orgullo de ser españoles. Para lograr esto y no para que retolien las corruptelas y los caciques de los buenos días sagastinos es para lo que una juventud lucha y muere en los campos de

testó a un ministro que le consideraba demasiado joven para mandar un Ejército:

—¡Es que en los campos de batalla se envejece pronto!

Y en las revoluciones, decimos nosotros, hay que vivir necesari-

amente de prisa, porque los días son como años.

Ferretería y Quincalla
Vda. de Víctor Sánchez Beato
Baterías de cocina, Herrajes y electricidad ==
Cadenas. 16 :: Teléf. 1816
TOLEDO

Fonda Nueva

Gran confort

Servicio esmerado y economía

Armas, 13--TOLEDO

= Teléfono 1566 =

España. Y para lo que se dispararon hace tres o cuatro años los pistolazos precursores. ¡Que no lo olvide nunca el antiguo simpatizante, descontento hoy! La sangre de FALANGE no le servirá para continuar sus viejas mañas, por mucha que haya sido su aportación al Movimiento nacional. Si dió dinero con ese fin, puede considerar su dinero perdido.

A veces, el descontento adopta una actitud más comprensiva y su queja parece más humana.

—¡Sí; está bien, está bien!— comenta amistoso y cordial—. Pero me parece que van algo de prisa. Las cosas grandes quieren calma...

A éste se le podría responder lo que Napoleón Bonaparte, en los principios de su carrera, con-

riamente de prisa, porque los días son como años.

Una revolución que no abrevie sus plazos y que malverse el caudal del tiempo siempre precioso, es una revolución malograda. Y nosotros queremos que la nuestra nos sobreviva. La hacemos para nuestros hijos, y no nos detendremos por nada ni por nadie. No podrán torcerla ni el enemigo franco ni el descontento cauteloso. FALANGE no vino para salvar sus cajas de caudales, sino incorporarlas a una obra nacional. En esa idea de servicio descansa el ya inminente Imperio español.

Servicio de todos para una España Grande y Libre. Todo lo contrario de lo que los que se lamentan, conocen y quieren.

= Casa de las Novedades =

Medel y Cruz

Gran surtido en tejidos, mercería, perfumería y confecciones

Precio fijo

Cuatro Calles, 3 = Toledo

AVISO

A los Legionarios

IMPORTANTE

Dada la creciente aceptación que ha logrado IMPERIO entre los Legionarios, que continuamente nos honran con su colaboración, hemos empezado a publicar una página semanal dedicada a la LEGION.

Diríjannos los trabajos para dicha página a diario IMPERIO, Armas, 1, 3.º.

Comentario del día

Barómetro de la prensa roja

En el tamiz de los periódicos madrileños, a pesar de la servidumbre férrea de la censura, se advierte (en estos momentos más que nunca) un peso denso de preocupación y desesperanza. En los artículos de fondo, en los editoriales oficiosos, permitidos e inspirados por la Junta delegada de Defensa, el escogido artificio de las palabras se queda corto para cubrir el río profundo de las realidades que se desbordan. Es inútil ya todo esfuerzo en aras de un disimulo imposible de sostener más tiempo.

La prensa madrileña, al transparentar con escondidos modos esas preocupaciones, no hace otra cosa que reflejar el ambiente que se vive en la capital de España, donde todos están convencidos plenamente de que tienen perdida la guerra. Y esta certeza en la derrota no es sólo patrimonio pesimista de la masa del pueblo y de las milicias armadas, sino que llega a invadir con su evidencia el espíritu de los propios directivos rojos, más persuadidos que nadie de su impotencia para oponerse a la marcha fatal de su fracaso.

Por lo que reclaman, por lo que

Crisóstomo

Vinos y Cervezas

Plaza Mayor, 5 - Toledo

¿Es la Unión Soviética un Estado democrático?

(Viene de la página 1)

te la primera etapa de ese estado, en el que, como dice el artículo 14 C. de la constitución, se invitará a ingresar libremente a otros Estados. Después de la experiencia que nos dan las luchas terribles de todos los países en que el bolchevismo ha pretendido imponerse, y de la aterradora guerra actual en España, ya tenemos derecho a traducir ese "libre ingreso"; el gobierno soviético, de acuerdo con el Komintern, intentará formar la Unión de Repúblicas Socialistas del Soviet por cuantos medios halle a su alcance, poniendo en primer lugar la mentira, el asesinato y el incendio.

De que la constitución democrática no es otra cosa que un papel mojado, ya se van dando cuenta los distintos Estados; tenemos un ejemplo de que empiezan a comprender los verdaderos móviles del bolchevismo en el artículo de fondo que hace pocos días publicaba la prensa norteamericana "Hearst", en el que oponiéndose a la tesis democrática, hace un sugestivo llamamiento a sus lectores, invitándoles a combatir encarnizadamente al comunismo y a la URSS, fuente de todos los disturbios europeos. "En presencia

los diarios de Madrid, sabemos no piden con angustiosa frecuencia sólo lo que les falta, sino también aquello que son incapaces de lograr. Ni un solo día pasa sin que las rojas rotativas madrileñas den a la luz de la publicidad el parto tímido de unos anhelos dramáticos en pro de la disciplina, del mando único, de la acción conjunta. Si un día saludan con tibia esperanza algún propósito de enmienda, a las veinticuatro horas en las hojas volanderas de los periódicos se retrata la amargura del fraude y del desencanto. Una vez y cien veces más se desvanecen los sucesivos planes de organización como visiones de espejismo.

La marcha de la guerra no puede dar ya motivo ni ocasión a las plumas forzadas de los periodistas madrileños para seguir cultivando el artificio ni para ser clarines de una victoria roja que no llega nunca y que no llegará jamás.

Así sucede que, sin quererlo, sin darse cuenta, impregnan sus comentarios de un amargor invencible que corre escondido bajo las palabras y crece en angustia y en desaliento un poco más cada día. La prensa de Madrid, asfixiada en el cerco de una censura rígida que impone sordina en cada apreciación y en cada comentario, infiltra, sin embargo, sus palabras de una profética pesadumbre.

La prensa madrileña comienza a escribir así—¿quién lo diría!— las letras iniciales del epitafio al marxismo.

Radio Nacional A-Z.

del peligro rojo, ningún Estado de Europa puede estar gobernado según los principios democráticos, puesto que este régimen no es lo suficientemente fuerte para reprimir el sabotaje comunista. Hace falta oponer la fuerza a la violencia, por lo cual se ha levantado el puño de hierro del fascismo para combatir al comunismo, sofocando la revolución. Ningún Estado, ningún sistema político y económico, ninguna civilización está a salvo, mientras subsista la URSS. Ningún desarme es posible, mientras los gigantescos armamentos soviéticos amenacen al

Vda. de Juan Galiano

MADERAS (Paseo de Recoledo)
Material de Construcción
PLAZA DE SAN NICOLAS, 4
Oficinas: Pajaritos, 9 - Toledo

mundo. No podemos esperar ninguna paz, mientras la URSS, prepara la guerra y la fomenta en España, en China, etc. El bolchevismo debe ser extirpado como un crimen.

Y porque España no quiere ni puede ser manejada a capricho de esos criminales, se ha levantado a las armas, y el auténtico pueblo español llegará a la victoria a pesar de las mentirosas promesas que hagan a sus partidarios los bolcheviques. Las fuerzas nacionales, dirigidas certeramente por su Caudillo, el General Franco, arrollarán y destrozarán la bandera roja bolchevique y harán después surgir de la ruina a la España UNA, GRANDE y LIBRE en que reine la justicia y la paz.

Emisión de un millón de pesetas en monedas de níquel

Bilbao.—Esta mañana se celebró consejo, presidido por Aguirre, facilitando una nota en la que comunicaba había sido autorizada

una nueva emisión de un millón de pesetas en monedas de níquel.

(De nuestro servicio especial.)

La Falange de Canarias

Decir F. E. de las J. O. N. S. de Canarias es decir todo un poema guerrero. Corta y sencilla, pero heroica, ha sido la actuación de estos valientes nacional-sindicalistas que, hábilmente dirigidos por su jefe, camarada Lorrea, vienen conquistando victoria tras victoria desde el primer día del movimiento. Hagamos una pequeña historia de esta brillante campaña falangista:

18 de julio; amanece... unas sombras negras que más bien parecen girones de nubes, se deslizan silenciosamente en la semioscuridad de este amanecer glorioso; quieren pasar desapercibidos, confundirse con las sombras de los edificios para no despertar recelos de las autoridades nocturnas de la población; son los falangistas de Las Palmas que acuden presurosos al llamamiento del general Franco, jefe del movimiento glorioso que acaudilla. Caminan taciturnos, piensan en la gran responsabilidad que contraen al tomar parte en esta gran cruzada española, pero el recuerdo de las palabras de José Antonio les fortalecen: "Tenemos un lugar en la guerra..."

Una vez pacificadas las islas donde también hubo sus focos de rebelión, y como la inacción no se amoldaba a su espíritu, pasan a España para prestar su modesta colaboración a los camaradas peninsulares.

Después de una horrible travesía en aquellos primeros tiempos en que nuestros mares estaban plagados de buques enemigos, desembarcan en Vigo y se incorpo-

CASA
García Pardo
Novedades y Tejidos
Be én, 7 - TOLEDO
(Frente al Estanco)

ran a las columnas que operan en el frente de Madrid, tomando parte en diversas operaciones, entre otras en Montearagón, donde fueron los primeros en liberar al pueblo y poner la bandera española en el balcón del Ayuntamiento; tanto se distinguieron en esta operación, que el pueblo les ha dedicado una calle que hoy lleva el nombre de "Canarias". También merece citarse su actuación en la toma de Carabanchel, donde descolaron por su entereza y valentía

Muchos de estos muchachos se

CERÁMICA ARTÍSTICA
DE
Juan Ruiz de Luna
Talavera de la Reina
Especialidad en placas esmaltadas con
roulación de calles

Rumbos heroicos

(Viene de la página 1)

garrón y la Cuesta de las Perdices, nuestras tropas no han retrocedido jamás un paso. Mejor dicho, cuando los marxistas iniciaron tantas veces las reacciones furiosas, en todas las ocasiones sangrientamente rechazadas, en muchas de ellas se aprovechó el castigo y la fuga para alcanzar sus líneas de vanguardia y mejorar y consolidar nuestras posiciones, haciéndolas prácticamente inexpugnables. Así en el Pingarrón en el Cerro de los Angeles, en Las Rozas, en el Barrio de Uera, y en todos los salientes de la extensa línea de combate.

Ahora los rojos tienen concentrados gran cantidad de sus esfuerzos contra la Ciudad Universitaria. No ignoran que aquella es una posición privilegiada, que como una cuña pujante se insinúa en el caserío de la propia capital, que si por todas partes está asediada, en aquel sector—heroico y con capacidad de heroísmo superior a cuanto pueda concebirse en nuestro Ejército—resulta dominado, al extremo de haber inutilizado y despoblado el extenso barrio de Argüelles.

Por esa obstinación roja de destruirnos allí, es más raro el caso que ayer aconteció. Fue de madrugada, cuando los cañones, los morteros hacían

se pasó un soldado a nuestras filas, a pesar de las dificultades extraordinarias en zonas tan batidas como aquellas. Cuando después de los instantes de nerviosismo de rigor en tales casos, se vió cerca del jefe de la posición, hizo una declaración paladina: "Soy fascista; pero de la Falange más vieja en Madrid. Y puedo demostrarlo, a pesar de llevar tanto tiempo entre los rojos, pensando siempre, ¡Dios lo sabe!, en que llegara este instante de poderme pasar con los míos".

Hubo gestos de duda, de incredulidad y como alguien le pidiera prueba que ofrecía, el muchacho rodeado de hombres todos muy endurecidos en la terrible lucha, se aflojó los pantalones, llenos de remiendos, se bajó los calzoncillos y enseñó en éstos, cosido cuidadosamente, pegado a su carne, que tanto le quería, un viejo y amarillento carnet de Falange Española; uno de aquellos recuerdos que pocos poseen, porque guardarlos era atraer sobre el dueño el rayo de una fulminante sentencia de muerte.

El comandante militar le dijo sobriamente, contemplando aquella vieja cartulina: "No tienes nada que temer; ni siquiera declaraciones o expedientes. Estás entre camaradas. Ahora, ¿qué quieres hacer?"

Y entre orgulloso y sumiso, el viejo falangista, respondió "Yo si me lo autorizan, quisiera una camisa azul y con ella vestido, quedarme aquí con ustedes. Toda la vida en la calle de Santa Isabel despachando en el mostrador, y tengo allí enfrente muchos amigos que están deseando pasarse. Entre tiro y cañonazo, a voces y a gritos, va verá usted cómo a alguno venceremos..."

JUAN DEPORTISTA.
Leganés, en el año de las victorias.

SERVANDO M. JUAREZ
Alférez de la Legión.

Se avanza en Córdoba

Córdoba.—Nuestras tropas, a pesar del mal tiempo, continúan sus avances por este frente. La aviación nacionalista presta gran apoyo a las fuerzas que amenazan todo el sector de Pozoblanco. Este pueblo, donde se habían concentrado grandes contingentes rojos, ha sido bombardeado por nuestros aparatos, causando grandes bajas al enemigo.—23-3-37. Radio A-Z.

Más niños a Rusia

Bilbao.—Se ha anunciado oficialmente una nueva expedición de dos mil niños, que saldrán con dirección a Riga y de allí serán trasladados a Rusia.

(De nuestro servicio especial.)

Este número está visado por la censura

En el Café Suizo
se necesitan camareros y empleados de mostrador, jóvenes, con buenos informes y sabiendo su obligación
TOLEDO

COMESTIBLES FINOS
DE
Mariano de Diego
Plaza Tendias, 5 y 6
TOLEDO

como siempre, imposible el sueño de los celosos guardianes de la Ciudad Universitaria. No dice por dónde, pero ello fué que

Leed y propagad IMPERIO

Actividad de la Artillería

Frente de Aragón.—Continúa la actividad artillera en algunos sectores de este frente. Las posiciones

enemigas han sufrido gran quebranto.—23-3-37.
Radio A-Z.

Acusaciones sobre el ministro del Aire francés

Paris.—El periódico francés "L'Action Française" comenta la estancia de los aviadores rojos en Paris, haciendo acusaciones sobre el ministro del Aire Cot, no sólo

de entregar el material, como son los aparatos, sino de facilitar la venta de más aparatos procedentes de Holanda y Checoslovaquia. (De nuestro servicio especial.)

Se recuerdo a los camaradas militares la autorización dada por el Generalísimo para llevar la camisa azul debajo de la guerrera.

Coloniales y Mantequería
Juan Reguilón
Cuatro Calles, 11
TOLEDO = Teléf. 1715
Sucursal: SANTO TOMÉ, núm. 4